



## ► ANGKUTAN UMUM Kir Gratis, Kendaraan yang Diuji Justru Merosot

UMBULHARJO—Mulai awal 2024 pemerintah menggratiskan biaya uji kendaraan (kir) di UPT Pengujian kendaraan Bermotor Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Jogja. Sayangnya, sampai pertengahan tahun ini jumlah kendaraan wajib uji yang mengakses layanan ini justru menurun.

Kepala UPT Pengujian Kendaraan Bermotor Dishub Kota Jogja, Bayu Setyawan Heru Purnomo, menjelaskan dari data rekapitulasi pengujian kendaraan bermotor, jumlah kendaraan yang mengakses kir justru menurun dibanding periode yang sama di 2023.

Sepanjang Januari hingga awal Juli 2024, wajib uji yang mengakses layanan kir totalnya sebanyak 4.329 orang, dengan rincian 3.895 kendaraan lulus, dan 474 kendaraan tidak lulus. Sedangkan pada 2023, peserta uji kir periode Januari-Juli ada 5.634 orang.

la melihat minimnya peserta uji kir disebabkan rendahnya kesadaran masyarakat tentang pentingnya uji kir berkala setiap enam bulan. "Kesadaran masyarakat terkait dengan kewajiban pengujian belum tinggi," ujarnya saat dihubungi, Senin (8/7).

Tidak adanya konsekuensi hukum maupun sanksi administratif pada wajib uji yang tidak mengujikan kendaraannya juga turut menjadi faktor. "Mereka beranggapan enggak diuji pun enggak apa-apa karena enggak ada sanksi," katanya.

Selain pengujian mandiri yang dilakukan oleh wajib uji ke UPT Pengujian Kendaraan Bermotor, Dishub juga rutin menggelar uji kir di jalan ketika kendaraan beroperasi. "Dishub menggelar uji di jalan rutin empat kali dalam sebulan," ujarnya.

Dijelaskan Bayu, pasca terjadinya kecelakaan yang melibatkan bus pariwisata di Subang, Jawa Barat, pada Mei lalu peserta uji kir dari bus pariwisata meningkat. Hal ini terjadi karena surat layak jalan dari hasil uji kir menjadi syarat wajib bagi bus pariwisata untuk digunakan *study tour*, sehingga perusahaan otobus pun banyak yang langsung mengujikan kendaraannya. "Sekarang pengguna bus pariwisata semakin cerdas. Mereka memilih bus yang memenuhi persyaratan yang dibuktikan dengan buku uji. Yang tidak uji KIR tidak laku untuk *study tour*," katanya.

Hingga saat ini, Dishub terus mengencangkan sosialisasi uji kir melalui berbagai media. "Kami juga menggelar sosialisasi, bimbingan keselamatan, serta sosialisasi wilayah, khususnya tentang pelaksanaan uji kendaraan yang wajib dilakukan setiap enam bulan sekali. Di media sosial kami juga menyampaikan uji kir gratis," ujarnya. (Luzes Subarkah)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005